

Newsletter 15 / April 2020

Herzlich willkommen zur neuen Ausgabe des Newsletters der LVR-Klinik Langenfeld.

Wenn Sie mehr erfahren wollen, nutzen Sie bitte unsere Internetseite www.klinik-langenfeld.lvr.de

Neue Entwicklungen

Aktuelles zur Coronavirus-Pandemie

Wir nehmen die aktuelle Situation sehr ernst und tun alles dafür, unsere Patientinnen und Patienten sowie Mitarbeitenden zu schützen. Deshalb haben wir alle Veranstaltungen abgesagt und setzen das Kontaktverbot auch auf dem Klinikgelände um. In unseren Ambulanzen, Tageskliniken sowie im stationären Bereich befolgen wir strenge Hygiene- und Abstandsregelungen, damit wir auch weiterhin für unsere Patientinnen und Patienten da sein können. Für Menschen, die aufgrund der Belastung durch die aktuelle Situation erstmals psychiatrische Beratung oder Behandlung benötigen, sind die Ambulanzen der Klinik die erste Anlaufstelle. Aktuelle Regelungen veröffentlichen wir auf unserer [Webseite](#).

Kontakt: Jutta Muysers, Tel.: 02173 102 2000

Dezentralisierung

Um eine qualitativ hochwertige und wohnortnahe psychiatrische Behandlung im großen Versorgungsgebiet der Klinik zu gewährleisten, baut die LVR-Klinik Langenfeld ihr Angebot immer weiter aus. Im Rahmen eines umfangreichen Dezentralisierungsprozesses wurden und werden mehrere Bauprojekte realisiert. Im vergangenen Jahr wurden das Behandlungszentrum Solingen mit 40 Betten, das Gerontopsychiatrische Zentrum an der Lessingstraße in Langenfeld mit einer Ambulanz und Tagesklinik sowie das neue Stationsgebäude Haus 60 mit 144 Betten auf dem Klinikgelände in Betrieb genommen. Auf dem Gelände des Klinikums Leverkusen wird ein Gebäude saniert, das ab dem 2. Quartal 2021 eine stationäre Einheit mit 30 Betten sowie ein tagesklinisches Angebot mit 30 Plätzen und einer angegliederten Institutsambulanz beherbergen wird. Zudem wird das Angebot künftig auf die Psychosomatische Behandlung ausgeweitet. Eine weitere Dependence in Mettmann befindet sich in Planung. Kontakt: Kevin Keller, Tel.: 02173 102 1007

Neue Imagefilme

Vorurteile abbauen, einen Einblick in den Klinikalltag bieten, über die Behandlungsmöglichkeiten informieren und sich als attraktiver Arbeitgeber vorstellen – zu diesem Zweck dreht die Klinik insgesamt fünf Filme. Die ersten beiden sind bereits online. Gedreht wurde im neuen Behandlungszentrum Solingen und im neuen Gerontopsychiatrischen Zentrum an der Lessingstraße in Langenfeld. Beide Filme finden Sie auf Youtube und auf unserer [Webseite](#). Kontakt: Beate Lemke, Tel.: 02173 102 1014

Wahlleistungsstation

Im Mai 2018 begann die umfassende Sanierung des eingeschossigen Gebäudes Haus 52 auf dem Gelände der Klinik. Im November 2019 erfolgte die Inbetriebnahme. Die barrierefreie Station bietet 16 Patientinnen und Patienten sowohl Komfort, Ambiente und Service als auch ein breites Behandlungsspektrum. Mehr Informationen finden Sie auf unserer [Webseite](#). Sie interessieren sich für die Informationsbroschüre der Wahlleistungsstation als Printversion? Dann schicken Sie uns eine E-Mail mit Ihrer postalischen Adresse an kommunikation.langenfeld@lvr.de und wir lassen Ihnen diese auf dem Postweg zukommen. Kontakt: Jessica Styrnal, Tel.: 02173 102-2638

Auszeichnung für ökologisch heilende Umgebung

Die Klinik hat im Rahmen des Europäischen Krankenhauskongresses in Gent den zweiten Platz beim Wettbewerb der European Association of Hospital Managers (EAHM) belegt. Prämiert wurden die Projekte für eine umweltfreundliche und ökologische heilende Umgebung und Architektur in unserer Klinik.

Kontakt: Holger Höhmann, Tel.: 02173 102 1000

Gastfamilien dringend gesucht

Leben in Gastfamilien (LiGa) ist ein besonderes Angebot des ambulanten betreuten Wohnens der LVR-Klinik Langenfeld für Menschen mit seelischer oder geistiger Behinderung oder Menschen, die auf Grund ihrer psychischen Erkrankung von einer solchen Behinderung bedroht sind. Derzeit werden dringend Gastfamilien gesucht, die ein möbliertes Zimmer zur Verfügung stellen können und die Bereitschaft mitbringen, den Gast mit seinen Problemen und Besonderheiten zu akzeptieren und ihn einfühlsam im Alltag zu begleiten und zu unterstützen. Dafür erhält die Gastfamilie eine steuerfreie monatliche Aufwandsentschädigung von derzeit 990 €. Mehr Informationen finden Sie auf unserer [Webseite](#).

Kontakt: Marcus Buschhaus, Tel.: 02173 102-2047

Personalien

Klara Barkouni ist seit dem 1. Oktober 2019 die Pflegedienstleitung in der Abteilung Gerontopsychiatrie und Neurologie.

Termine/Ankündigungen

Aufgrund der aktuellen Situation finden derzeit keine Veranstaltungen bei uns statt. Da wir nicht absehen können, wie lange dieser Zustand noch andauern wird, möchten wir an dieser Stelle keine Ankündigungen machen. Wir bitten Sie, sich auf unserer [Webseite](#) über anstehende Veranstaltungen zu informieren, sobald die gesetzlichen Regelungen gelockert werden.